

Presse-Info

Barrierefreiheit Haltestelle „Kalk Kapelle“: Erster Aufzug geht nach Sanierung wieder in Betrieb

Die KVB saniert zurzeit die beiden Aufzüge der Haltestelle „Kalk Kapelle“. Betroffen hiervon sind die Fahrgäste der Stadtbahn-Linien 1 und 9 in der U-Bahn. Die Sanierung der beiden Aufzüge erfolgt nacheinander; während der Sanierung muss der jeweilige Aufzug komplett außer Betrieb genommen werden.

Die Sanierung des Aufzuges, der zum Gleis der Stadtbahnen in Fahrtrichtung Bensberg bzw. Königsforst führt, ist abgeschlossen, so dass der Aufzug am Montag, 14. Februar, wieder in Betrieb gehen kann. Somit können die Fahrgäste die Stadtbahnen der Linien 1 und 9 in Fahrtrichtung Bensberg bzw. Königsforst dann wieder barrierefrei erreichen.

Bis zum 31. März wird nun der Aufzug saniert, mit dem die Fahrgäste zum Gleis der Stadtbahn in Richtung Neumarkt, Weiden und Sülz gelangen. Mobilitätseingeschränkten Fahrgästen wird empfohlen, auf die barrierefreie Stadtbahn-Haltestelle „Kalk Post“ (Linien 1 und 9) auszuweichen.

Beide Aufzüge sind inzwischen 30 Jahre alt und bedürfen bzw. bedurften einer umfassenden Sanierung. Hierbei werden bzw. wurden jeweils der Hydraulikantrieb, die Aufzugssteuerung, Aufzugsschachtbeleuchtung, Türen inklusive deren Antriebe, der Fahrkorb, die Notruf- und Kommunikationseinrichtungen sowie die Aufzugsuntergründe erneuert.

- STA -